

La Sentinelle du Jura

16 mai 1856

(Archives départementales du Jura)

On nous écrit de Mont-sous-Vaudrey que la pluie, qui ne cesse de tomber, a tellement grossi les ruisseaux, que, dans les rues basses de ce village, l'eau a gagné les rez-de-chaussée ; la Cuisance a débordé et s'est répandue à travers champs et prés : les territoires de Bans, Souvans, Augerans, Nevy-les-Dole étaient également inondés ; la Loue a énormément grossi, et déborde presque sur tous les points. Cette inondation causera de grandes pertes sur les fourrages. Dans la plaine du Val-d'Amour, les blés, qui étaient de toute beauté, commencent à souffrir ; mais quelques jours de soleil suffiraient pour les faire reverdir.

Nous apprenons également que les plaines de la Bresse, qui s'étendent de Lons-le-Saunier à la Saône, présentent l'aspect d'un lac immense ; à Louhans, on ne se couche pas, pour se tenir en garde contre les inondations.

Les journaux de Paris nous apprennent aussi que la Loire et la plupart des rivières sont sorties de leurs lits. Espérons que la pluie cessera de tomber, et que nos cultivateurs renaîtront à l'espérance.